



En el curso escolar 2017-2018

El programa de educación ambiental de la Confederación Hidrográfica del Tajo por CCAA

- Estas actividades tienen como objetivo concienciar sobre el valor del agua y su consumo responsable, así como informar sobre las funciones y la labor del Organismo de cuenca como gestor del dominio público hidráulico.

22 de agosto de 2018- La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio para la Transición Ecológica, ha contribuido a sensibilizar a 5.289 estudiantes de 108 centros educativos de toda la cuenca, en este curso académico.

Los alumnos han participado en alguna de las actividades del programa de educación ambiental, bien visitando el Centro de Educación Ambiental de Cazalegas o bien a través del proyecto 'El río pasa por tu cole'.

CASTILLA Y LEÓN: 41 ALUMNOS DE LA PROVINCIA DE ÁVILA

Los alumnos, de educación primaria, han participado en el programa de educación ambiental de este Organismo con la actividad 'El río pasa por tu cole'. Los estudiantes recibieron una charla y realizaron una ruta por el embalse de Pajarero.

CASTILLA LA MANCHA: 2.496 ALUMNOS DE 53 CENTROS CASTELLANO MANCHEGOS

'El río pasa por tu cole' ha contado con un total de 1.048 escolares de educación primaria, secundaria y educación especial. En total, 409 alcarreños, 368 toledanos y 271 conqueses. Por provincias, 29 centros provenían de Toledo, 13 de Guadalajara y 11 de Cuenca.



Respecto a las rutas los jóvenes alcarreños se desplazaron hasta la Hoz Peregrina, los toledanos disfrutaron de una salida al embalse de Portiña y los conquenses realizaron una ruta por Priego.

Por otro lado, en el curso 2017-2018, se han acercado al Centro de Cazalegas 1.368 alumnos provenientes de 20 centros educativos. Además, se ha realizado una actividad de carácter extraordinario en un centro de formación profesional de la provincia de Toledo, en donde se explicaron los objetivos, las funciones y las tareas de la Confederación, haciendo hincapié en su Servicio Agronómico Forestal.

EXTREMADURA: 554 ALUMNOS DE 13 CENTROS DE LA PROVINCIA DE CÁCERES

La mayoría de los centros, siete de primaria y tres de educación secundaria-, han participado en el programa 'El río pasa por tu cole', que se divide en dos jornadas, una charla en los centros y una ruta guiada. En este caso, la ruta consistió en una excursión al Parque Natural de Monfragüe, a la Garganta Papúos (valle del Jerte) o al embalse de Portiña (en la provincia de Toledo). En total, 357 alumnos disfrutaron de este programa.

Por otro lado, tres centros se desplazaron al Centro de Educación Ambiental de Cazalegas, en donde un total de 197 estudiantes de Extremadura aprendieron sobre el ciclo del agua, nuestra cuenca y las labores de esta Confederación.

COMUNIDAD DE MADRID: 2.198 ALUMNOS DE 37 CENTROS MADRILEÑOS

675 alumnos han participado en el 'El río pasa por tu cole', de 17 centros -12 colegios de educación primaria, tres centros de secundaria y dos centros de educación especial-. En total, se realizaron 16 charlas y 14 rutas, por el embalse de la Pinilla o el de la Jarosa.

Otros 804 escolares visitaron el Centro de Educación Ambiental de Cazalegas, en su mayoría de centros de educación primaria. Además, nueve centros madrileños de educación infantil, participaron de la actividad especial "Tajito visita tu cole", una charla teatralizada educativa para los más pequeños.



También se han realizado actividades especiales como una jornada sobre el agua y la Confederación o una charla sobre el Servicio Agronómico Forestal del Organismo.

Esta actividad, a través de charlas, juegos y talleres adaptados a los distintos niveles educativos y necesidades de los estudiantes, ha acercado la Confederación Hidrográfica del Tajo y su labor en la gestión y cuidado del agua, -y el medio ambiente-, a los más jóvenes concienciándoles en la importancia de este recurso así como de su consumo responsable.

EL PROGRAMA DE EDUCACIÓN AMBIENTAL

Desde el año 2010 la Confederación Hidrográfica del Tajo ha apostado por la educación ambiental, sobre todo por la de los más jóvenes, a través de dos proyectos distintos, que están dirigidos a escolares de los niveles educativos de infantil, primaria y secundaria.

Una de las actividades consiste en visitas guiadas al Centro de Educación Ambiental del Río Tajo de este Organismo, en donde se realizan diferentes actividades relacionadas con el agua. El otro, titulado 'El río pasa por tu cole' da a conocer el entorno natural de los ríos y sus ecosistemas, con el fin de promover actitudes y hábitos dirigidos a la protección y conservación de estos espacios. Además, este programa comprende charlas de educación ambiental en el aula escolar con distintas actividades, talleres y rutas guiadas por espacios naturales.

Los dos proyectos también hacen hincapié en el papel que ejercen las Confederaciones Hidrográficas como órganos encargados de la correcta gestión del recurso agua.

Este curso escolar se ha registrado la máxima participación desde que se inició el programa de educación ambiental.

Para saber más: <https://www.youtube.com/watch?v=0f6aw6q6KDQ>